
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
～同窓会長  あいさつ～ 

  同窓生の皆様、お健やかにお過ごしでしょうか？年が明け

て全国的にとても寒い冬になり、インフルエンザも流行して 
おりますがそのような中でも、たちばな会の役員たちは元気に

活動しています。若い方の参加も少しづつですがご協力を 
いただきました。本年もお便りを通して 活動報告をしてまいり

ますので、益々の皆様のご参加とご協力をお願いいたします。                                                 

たちばな会 会長 杉本 万千 
 

～役 員 会 事 業 報 告～ 

  平成 29年 12月に忘年会とあわせて旧年中の活動の慰労や報告、 
新年以降の活動の確認をいたしました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

  続けて年明け 1月に新年会と合わせて 2月、3月の計画の打ち合わせをいたし 

ました。いよいよ同窓会の入会式がせまっています。準備よろしくお願いいたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同窓会たちばな会便り 
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～～～輝く！卒業生たち それぞれの歩み～～～ 

（卒業生インタビュー企画記事） 
      【平成 26年卒 植松 花凜さん】 

                 植松さんは高校卒業後、相模女子大学に進学し、平成 29年 6月に 

                国語の教員免許取得のため沼津中央高校に教育実習生としてこられ 

               ました。実習期間は 3週間。教科の指導やHRの指導をうけつつ、生徒 
たちとも和気あいあいと過ごし、「素敵な先生になれるよう授業に工夫をし、

大変な毎日でしたが、充実した 3週間になりました」ということでした。 

                                          （指導教諭 増田和美先生） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

【平成 9年卒 岩本 信幸さん】 

  岩本さんは現在、行政書士として熱海市に事務所を構えて活動中。 

平成 29年 9月に沼津中央高校の総合学習の時間で、「インターネットと法、

人権」について講演いたしました。11月には静岡産業大学で企業講座の 
講師を、30年 2月には沼津市立原中学校でネットトラブルの講演講師などを 
務めたそうで、行政書士会の専門委員としても静岡県内で活躍中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～同窓生へメッセージ～ 

（元沼津中央高校英語教諭 山室義子先生） 

皆さんお元気ですか？私は元気に活動しています。同窓会の総会

にも呼んでいただいています。また卒業生といつかどこかで再会 

できることを楽しみにしています。年に 1度の定期演奏会も聞きに 

来てくださるとうれしいです。（平成 30年 1月 21日、山室先生の所属 

   する三島グロリア合唱団の定期演奏会後にお話を伺いました） 

 
取材への御協力、ありがとうございました。今後も皆様のご活躍を楽しみにしております。なお、卒業年の 
表示は年度ではなく、卒業時の年で表記しています（例 平成 9年卒＝平成 8年度卒＝平成 9年 3月卒） 


